
 

 

 

  

ATA DE REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE 
PEDRINHAS PAULISTA 

  

Aos 09 (nove) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro, às 18h50 (dezoito horas 
e cinquenta minutos) , nas dependências do Centro Cultural, situado à rua da Ciência nº 246, 
Centro, Pedrinhas Paulista, reuniram-se em primeira convocação, os representantes dos 
diversos segmentos relacionados ao turismo do município, para deliberarem sobre a ordem 
do dia: Explanação sobre o ano vigente do Município de Pedrinhas Paulista  e demais 
deliberações, conforme lista de presença, parte integrante desta ata. O presidente Luigi 
Doto, fez a abertura da sessão passando a palavra para a membro Mirta Franz que 
apresentou uma declaração sobre seu desligamento como representante titular Turismo de 
Eventos e também Secretaria Executiva deste Conselho, justificando que, por questões 
pessoais está sobrecarregada, comprometendo o oficio que a função exige, agradeceu 
entretanto a oportunidade de participar deste Conselho que é tão importante para o 
Município. Na sequência o presidente Luigi Doto pediu a palavra, apresentando uma 
declaração sobre seu desligamento como representante titular dos Produtores Rurais e 
Presidente deste Conselho, justificou por motivos pessoais, que estão comprometendo as 
funções que o cargo exige. Agradeceu a oportunidade de participar deste Conselho. Com a 
palavra Tiago Ricardo coordenador de Turismo, acatou as declarações apresentadas, em 
seguida apresentou a explanação sobre as atividades do Turismo no Município referente ao 
ano de 2024 (dois mil e vinte quatro) com dados relevantes como: as obras realizadas no 
município, participação do Município em eventos nacionais, fluxo de turistas que visitaram 
o município no dia-a-dia e em nossos eventos, percepção do trade turístico,  visitas nas redes 
sociais, apresentou também as propostas de aperfeiçoamento do roteiro turístico. Com a 
palavra seu Clovis Gonçalves, que pediu para rever o projeto da obra do centro receptivo ao 
turista.  Após várias deliberações dos conselheiros, os trabalhos foram encerrados, tendo 
sido lavrada a presente ata, assinada pelo presidente e pela secretária. 

 

 

 

____________________________________________________ 

Luigi Doto – Presidente 

 

 

___________________________________________________ 

Mirta Franz Lucchetta – Secretária Executiva 
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